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REQUERIMENTO 

Ementa:ao Sr. Prefeito Municipal Vito Ardito Lerário, com cópia às Secretarias de 

Administração, Saúde, Assuntos Jurídicos e Finanças, solicitando com urgência, estudos e 

providências para a melhorar o Atendimento dos Funcionários Públicos na Saúde 

Ocupacional. 

Protocolo: 0001605/2015 
10/08/2015 - 13:24:57 

REQ Requerimento 1275/2015 
Autor: JOSÉ CARLOS GOMES 

Ementa: SR. PREFEITO MUNICIPAL VITO ARDITO [ERÁRIO, COM 
CÓPIA ÁS SECRETÁRIAS DE ADMINISTRAÇÃO, SAÚDE. 
ASSUNTOS JURÍDICOS E FINANÇAS, SOLICITANDO COM 
URGÊNCIA. ESTUDOS E PROVIDÊNCIAS PARA MELHORAR O 
ATENDIMENTO DOS FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS NA SAÚDE 
OCUPACIONAL. 

APROVADO 
1 	Ar30, 2015 

Vereador Felipe César 
Presidente 

Senhor Presidente : 

Considerando que a nossa Prefeitura tem mais de 3.800 funcionários na ativa. 

Considerando que na Administração passada do Prefeito Vito Ardito Lerário foi realizada 

uma Unidade da Saúde Ocupacional ao lado do DSM, com sala de Recepção, salas para 

atendimento Médico, sala de Curativo, sala para aplicação de soros, ou seja, praticamente 

completa, para atender os funcionários 

Considerando que na Administração do Ex-Prefeito João Ribeiro, foi mudado pelo RH, 

para instalação da Farmácia Popular e depois alugou uma casa na mesma Rua para 

instalar a Saúde Ocupacional que funciona atualmente, mas não pode fazer procedimentos 
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de curativos e também foi retirado o Clínico Geral que atendia o nosso Funcionalismo 

Público. 

Considerando que hoje a Farmácia Popular está atendendo somente meio período, pois 

existem várias Farmácias no Centro da Cidade que estão cadastradas para fornecer os 

remédios a população pelo Programa de Remédios Populares, e estão bem localizadas, 

facilitando o atendimento a população. 

Considerando que com a volta da Saúde Ocupacional para o prédio que o senhor 

construiu, na Administração passada, vai ajudar muito a melhorar o atendimento do nosso 

Funcionalismo, pois depois que saiu deste local aumentou muito o número de pessoal com 

doenças e até mesmo o índice de mortes. 

REQUEIRO a Mesa, consultado o plenário seja oficiado ao Exmo Sr. Prefeito Municipal 

Sr. Vito Ardito Lerário, com cópia às Secretarias de Administração, Saúde, Assuntos 

Jurídicos e Finanças, solicitando com urgência, estudos e providências para a melhorar o 

Atendimento dos Funcionários Públicos na Saúde Ocupacional. 

1- A volta do atendimento no prédio que o Sr. Prefeito construiu na sua gestão passada ao 

lado do portão do DSM e que foi mudado de local na gestão do Prefeito João Ribeiro para 

implantação da Farmácia Popular que hoje funciona % período e a informação que temos é 

que vai fechar, porque tem várias farmácias no Centro da Cidade cadastradas para 

distribuição de remédios populares e se não fechar, fazer a troca do prédio, invertendo o 

funcionamento dos locais que será de grande ganho para o Funcionalismo Publico 

2- A contratação de Medico Clínico Geral para atender os Funcionários e melhorar a 

qualidade no atendimento, pois quando o Sr. Fez este prédio, existia este Medico que podia 

solicitar exames laboratoriais, ainda mais sabendo que temos um dos melhores 

Laboratórios de Clinicas do Estado. 
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3- Também incluir a estrutura do CEREST da nossa Cidade que pode ajudar muito na 

melhora do atendimento dos Funcionários 

4-Estudar com a Secretaria de Esportes para que incentive mais a participação dos 

Funcionários Públicos nas atividades físicas e esportivas nos Centros Esportivos que estão 

localizados nas Regiões: Centro- João do Pulo, Moreira César — Zito, Araretama e Região 

Leste, melhorando a qualidade de vida dos Funcionários. 

• Peço ao Prefeito que seja estudado com carinho e urgência, pois são 3.800 funcionários que 

poderão ter suas vidas com melhores qualidades. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 10 de Agosto de 2015 

Verea 	José elos Gom 	al-PTB.. 
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